



心の距離は近くにね…

校長 原田 知樹

東昇降口の周りに並べられたアサガオは、鮮やかな紅紫色の花を1輪、2輪と咲かせ始めました。このアサガオは、1年生が毎日水やりをして、大切に育てているものです。「私のアサガオ、早く咲かないかな。」と、子供たちは自分のアサガオの花が咲くことを楽しみにしています。これからは、もっと蒸し暑くなるので、さらにつるを伸ばして、多くの可憐な花々を見せてくれることでしょう。

さて、段階的な教育活動の再開から1か月が経ちました。特に、最初の2週間は分散登校期間でしたが、保護者の皆様にはお子さんをあたたかく励ましていただいたり、登下校時の付き添いや見守りをして下さったりなど、数々のサポートをいただきましてありがとうございました。お陰様で、子供たちは、徐々に日々の教育活動に慣れてきたところです。しかし、まだまだ油断をせずに、感染予防に努めながら教育活動を進めてまいります。したがって、子供たちは引き続き、中休み・昼休みの前後や特別教室授業の前後などの手洗い、班にしないで前を向いて静かに食べる給食など、当面の間、これまでの学校生活スタイルから切り替えた、新しい学校生活スタイルの中で過ごしていくこととなります。

新しい学校生活スタイルと言えば、次の言葉をご紹介します。「友達との距離は、前へならえ。～心の距離は近くにね～」です。これは、先週まで掲げていた「今週のめあて」です。教職員が知恵を出し合って、この社会状況の中でも子供たちに頑張ってもらいたいこととして設定しました。人と人との適切な距離を保つ「ソーシャルディスタンス」を意識して行動することは大切なことですが、それに傾倒するあまり、優しさや思いやりといった内面のつながりが希薄にならないようにしたい、という願いを込めました。このような時期だからこそ、互いの気持ちを意識した、相手の心があたたかくなるような言動を大切にしよう、指導していきたいと思えます。

この指導に関連することの一つとして、東京都教育委員会の施策である「ふれあい月間」が挙げられます。この事業は、毎年6月に実施されますが、今年度については、東京都教育委員会は社会状況を鑑みて中止としました。しかし、練馬区教育委員会では、長期に渡って学校が休業していて、ようやく再開できたこの時期だからこそ、子供たちに寄り添った支援を大切にしていきたいという考えで、6月15日（月）から7月17日（金）までの1か月、ふれあい月間の実施を決めました。本校でも、これを受けて、より一層、子供一人一人の内面の醸成、心の安定を図っていききたいと思います。ふれあいということでは、今後も話す声の大きさや人との距離に気を配っていくことは必要ですが、前述した「心の距離は近くにね。」のように、あいさつ、思いやりの心、命の尊さ、いじめ防止、マナーや決まりの遵守など、人と人とのふれあいで重きをおくべきことが、自然に取り組みめるよう指導していきます。ご家庭でも、これらのことについて話題として取り上げ、お子さんの意欲、勇気を後押ししてまいりますよう、お願いいたします。

● 移動教室・宿泊学習について

保留となっていました移動教室、宿泊学習ですが、練馬区教育委員会より、「本年度は全校、中止する。」ということが正式に発表されました。詳細については、本日配布しました教育委員会発行の通知をご覧ください。たいへん残念な結果となってしまいましたが、健康と安全が第一ということで、ご理解いただきますよう、お願い申し上げます。

● マスクの配布について

政府からは、前回に続いて2つめのマスクが支給されました。本日、6月30日（火）、子供一人につき、1枚ずつ配りました。ご活用ください。

● 飼育栽培委員会について

飼育栽培委員会においては、動植物の世話をする、命を預かっているという観点から、当番の人数を減らし、密を避けるかたちで、7月6日（月）から活動を開始させていただきます。（他の委員会は、先月お知らせしたとおり、2学期から開始します。）

● 保護者会のお知らせ

以下の日程、内容で保護者会を行います。なるべく密を避けられるよう、普通教室より広い場所で、1学級ごとに短時間で行うようにします。
ご参会をよろしくお願いたします。

* 日時

- ・ 8月26日（水） 6年
- ・ 8月27日（木） 2年
- ・ 8月28日（金） 1年
- ・ 8月31日（月） 4年
- ・ 9月 2日（水） 3年
- ・ 9月 3日（木） みなみん学級
- ・ 9月 9日（水） 5年

→ 15時開始（全学年・学級、約45分間）

* 場所

- ・ 各学年 1組 → 家庭科室（1階）
- 2組 → 視聴覚室（3階）
- ・ みなみん学級 → 家庭科室（1階）

* 内容

学年・学級目標、子供たちの様子、今後の学習・行事予定 など

● 通知表「のびゆく子」の発行について

通期表の発行につきましては、10月中旬と3月末の2回とお知らせしていましたが、今年度は、次のとおりとさせていただきます。 → 第1回…10月16日（金） 第2回…3月24日（水）

7月の行事予定

月	火	水	木	金	土	日
		1	2	3 SC	4	5
		5 5 5 5 6 6	5 5 6 6 6 6	5 5 6 6 6 6	7月11日(土)は授業日ですが、給食はありません。また、学校公開も行っていません。ご承知おきください。	
6 心ふれ 視力検査(6)	7 心ふれ 視力検査(4)	8 視力検査・ 聴力検査(5)	9 視力検査・ 聴力検査(3)	10 SC	11 / 土曜授業 (給食無し・公開無し) 下校 12:15	12
4 5 5 6 6 6	5 5 6 6 6 6	5 5 5 5 5 5	5 5 6 6 6 6	5 5 6 6 6 6	4 4 4 4 4 4	
13 心ふれ 全校朝会(放送)	14 心ふれ 視力検査・ 聴力検査(み)	15 視力検査・ 聴力検査(2)	16 聴力検査(1)	17 SC 視力検査(1)	18	19
← 避難訓練週間 7/13(月)～17(金) →						
4 5 5 6 6 6	5 5 6 6 6 6	5 5 5 5 5 5	5 5 6 6 6 6	5 5 6 6 6 6		
20 心ふれ	21 心ふれ	22	23 海の日	24 スポーツの日	25	26
4 5 5 5 5 5	5 5 6 6 6 6	5 5 5 6 6 6	3密を避けるため、この期間中に各学級で、避難訓練を実施いたします。			
27	28 心ふれ	29	30	31 SC 1学期終業式 (放送)	8/1	2
4 5 5 5 5 5	5 5 6 6 6 6	5 5 5 5 5 5	5 5 6 6 6 6	5 5 6 6 6 6		

※ SC：スクールカウンセラー出勤日 心ふれ：心のふれあい相談員出勤日

※ 各日の数字は授業時数です。1番左が1年生、1番右が6年生です。

※ みなみん学級の下校時刻については学級で配布した月行事予定表をご確認ください。

【7月の生活目標】

暑さに負けない生活をしよう

登校が再開し、1か月が経ちました。不自由さを感じながらも、児童は、新しい生活の仕方にも慣れ、笑顔も増えました。

さて、季節もいよいよ夏本番です。夏の暑さを乗り切り、元気に過ごすためには、「睡眠や休養をしっかりとること」「バランスのとれた食生活を送ること」「適度な運動をすること」が大切です。今年は、7月末まで授業が続きます。暑さ対策と健康管理、暑さに負けない体づくりを心掛け、児童が自分の健康を自分で守れるように、ご家庭でもご指導ください。また、ハンカチに加え、汗ふきタオルなども毎日、忘れずに持たせてください。

梅雨に入り、傘を使用する機会が増えました。傘への記名がされているか、傘を束ねる部分が破損していないか、今一度ご確認ください。また、マスクや靴入れ用のビニール袋の補充もお願いします。
(生活指導主任 江澤 充)

【学校生活支援員について】

7月1日(水)から、新しい学校生活支援員が入ります。竹淵 泉(たけぶち いずみ)先生です。よろしくお願いたします。

【ネッククーラーについて】

先日、学校連絡メールでもお知らせしましたが、9月末まで、運動時以外の「ネッククーラー」の使用を可とします。登下校時や、授業中の暑さ対策として、「ネッククーラー」を使用させたい場合は、ご家庭での管理、指導のもと、ご準備ください。よろしくお願いたします。

【下校時刻について】

6月に引き続き、当面の間、清掃活動は掃除当番の児童のみが残って行います(10分程度)。そのため、当番に当たった児童は、以下の下校時刻までには下校させますので、ご了承ください。

曜日	授業時数	下校時刻	下校時刻 (掃除当番児童)
月・火・ 木・金	4校時	13:20	掃除無し
	5校時	14:10	14:25
	6校時	15:00	15:15
水	5校時	13:55	掃除無し